



Peñalolén, 25 de octubre de 2019.

Estimada Comunidad:

junto con saludar a cada uno de ustedes, les queremos informar con tristeza los hechos relacionados con los hechos acontecidos en nuestra escuela.

1. Hoy nos hemos encontrado con espacios violentados, a partir de un saqueo al interior del establecimiento, ocurrido en la noche y madrugada de este día.
2. Principalmente los espacios afectados son la sala de música, oficina de dirección y portería, que presentan vidrios rotos y sustracción de equipamientos y herramientas de trabajo.
3. Con dolor repudiamos el hecho, sobre todo por los instrumentos musicales que fueron sustraídos, lo que afecta directamente a los niños y niñas que los utilizan en la Orquesta Infantil.

Queremos decirles que nuestro establecimiento solo sufrió esos daños, las salas de clases en su infraestructura está bien, lo que implica que podremos seguir funcionando con normalidad, el lunes.

Nuestro establecimiento, se suma al sentir ciudadano y cultivamos el actuar desde la paz y la no violencia. Ese es nuestro foco, educar en el trabajo, la fe y el amor. No así la violencia, que en definitiva no ayuda a nadie.

Como equipo de docentes, asistentes y directivos, queremos convocarlos, a cuidar nuestro hogar, nuestra comuna, nuestro país.

La congregación por su parte nos insta a orar, a estar esperanzados en un mundo mejor, pidiendo a Dios misericordioso que nos acoja e ilumine, recordando **que “el amor es buen maestro para todo lo que es bueno”**.

Esperanzados en que podamos ser fuente de cambio.

Les saluda atentamente.

Comunidad Educativa Escuela San José Obrero de las Siervas de San José.